



# LES NEWS DU VERGER

LETTRE D'INFORMATION MENSUELLE DE LA MAISON

MARS 2023 NUMÉRO 9 • MISE EN PAGE PAR ANAÏS KANJ

## SOMMAIRE

LA SOIRÉE PIZZA

LE CARNAVAL

LES ÉPREUVES DU BAC

UNE CANADIENNE PARMIS NOUS

LE CARÈME

### LA SOIRÉE PIZZA

ÉCRIT PAR ANAÏS KANJ

Les épreuves du bac sont enfin terminées! Et pour décompresser et régaler le Verger, Mme Germain et le conseil de maison ont organisé une soirée pizza à la place d'aller au réfectoire pour dîner.

Le conseil de maison se charge de tout organiser, tout le monde y met un peu de bonne volonté et nous passons toutes un très bon moment. On a senti que les terminales étaient soulagées d'avoir passé cette première étape ! Maintenant nous attendons les résultats!

Un grand merci à Madame Germain d'avoir pris le temps d'organiser cette soirée.



## LE CARNAVAL à SAINT MARTIN

PAR AYLÀ MASOUDIAN

Aujourd'hui, nous avons eu la chance de participer au carnaval annuel de Saint-Martin de France.

Tout d'abord, nous nous sommes préparées entre filles à 14h30 afin de parfaire nos différents costumes sur le thème du 7eme art.

Après avoir fini notre préparation, nous nous sommes empressées de nous mettre en groupe afin de débiter la parade comme nous le faisons chaque année .C'est ainsi que toutes les maisons de Saint-Martin ont eu l'occasion de faire admirer leurs costumes préparés avec soin.

Enfin, Monsieur Dumaine et toute son équipe ont voté les meilleurs déguisements. Le Verger a été bien représenté car Léa et Ayla sont montées sur le podium avec leur déguisement de "Pirates des Caraïbes"

Pour finir, nous avons tous eu le droit de goûter en extérieur servis par nos chefs de maison. Ce fut un bel après-midi !



## LES ÉPREUVES DE SPÉ

ECRIT PAR LOUISE CHAVY

La semaine dernière, le 20 et 21 mars, ont eu lieu les épreuves de spécialités à Saint Martin comme dans le reste de la France. En effet, le lundi et le mardi à partir de 14h00, les épreuves ont débuté et c'était parti pour 4 heures.

L'ambiance générale était tendue, les filles un peu stressées. Lundi matin, les terminales ont révisé leurs cours en maison. La pression montait petit à petit...

Les deux épreuves passées, la pression est retombée et les filles du Verger ont pu se féliciter de leurs efforts grâce à la soirée pizza. La fin de la semaine fut plus décontractée, les spécialités étant supprimées.

En conclusion, un début de semaine stressant mais qui se termine sur une note positive et relaxante.

Nous attendons les résultats avec impatience sachant que les épreuves écrites représentent 60 % de la note finale du bac. On vous tient au courant.....

## UNE CANADIENNE PARMI NOUS

ÉCRIT PAR LINA ZAHOUANI

Je m'appelle Lina Zahouani-Cadi, je suis en première et j'ai accueilli une étudiante canadienne durant deux semaines. Elle se nomme Monia et c'était la première fois qu'elle venait en France. Elle a séjourné une semaine en internat, ce fut une toute nouvelle expérience pour elle puisque c'était la première fois qu'elle vivait en communauté avec des gens qu'elle ne connaissait pas. D'autre part, elle a dû s'adapter en trouvant des alternatives avec ses professeurs pour sortir pendant que l'on était en étude. Cependant, elle n'a passé qu'une semaine en internat puisque la deuxième semaine, elle est resté à la maison avec moi.. Elle était très contente de retourner dans ma famille et de pouvoir retrouver son petit cocon qu'elle s'était créé. Mis à part la semaine bien occupée que l'établissement leur avait préparée, les week-ends ont été moins chargés puisqu'on les a emmenés où nous voulions. Dès son arrivée, le samedi, nous sommes allées au Sacré-cœur, Montparnasse, la Seine, etc. Belle promenade qui nous a bien fatiguées. Le lendemain, nous sommes allées au Louvre. C'était une bonne idée car elle est passionnée d'art. Le samedi suivant, nous sommes retournées à Paris. Puis le dimanche, nous sommes allées à Disneyland Paris. Nous étions toutes deux très enjouées devant le parc, puisque pour elle et moi c'était une première. La semaine suivante elle est également allée à Versailles. Et elle est partie le jeudi. Ma famille et moi fûmes très nostalgiques de son départ puisqu'elle était devenue comme un membre à part entière de la famille. Enfin, cette expérience fut merveilleuse, même si au début se fut compliqué de se familiariser avec une nouvelle personne, Au final, je me suis rendue compte que nous avons énormément de points communs, ce qui nous a permis de nous rapprocher au fil du séjour ,



## LE CARÊME

ÉCRIT PAR ANAÏS DELGADO

Le Carême est une période de jeûne, de prière pour les chrétiens. Cette période commence le mercredi des Cendres et se termine le jour de Pâques, qui marque la résurrection de Jésus Christ.

Le Carême dure 40 jours en référence aux 40 jours que Jésus a passé dans le désert avant de commencer son ministère public.

Pendant cette période, les chrétiens sont encouragés à se priver de certaines choses qui leur sont chères comme la nourriture, les boissons alcoolisées, les divertissements. Ils sont aussi encouragés à prier et à méditer sur leur foi et à faire de la charité.

Pour les chrétiens, le Carême est l'occasion de se concentrer sur leur relation avec Dieu, de renouveler leur foi et de se rapprocher de leur communauté religieuse.

Pour moi le Carême est une période de réflexion et de prise de décision pour améliorer ma relation avec Dieu , mes amis, ma famille et mes proches.

Durant le Carême j'ai décidé de manger plus sainement, de faire une action par jour qui peut redonner le sourire à chaque personne de mon entourage comme dire je t'aime, appeler un membre de ma famille que je n'ai pas vu depuis longtemps, saluer les inconnus dans la rue, donner une pièce à ceux qui en ont besoin...

Le Carême est aussi pour moi une période qui me permet de me reconcentrer sur moi même, de faire le point sur mes choix de vie, de me confesser et de me rapprocher de Dieu. C'est une période très importante pour moi.



## LES ANNIVERSAIRES DU MOIS D'AVRIL



Le 2, Emma

Le 11, Léa

Le 17, Juliette

Le 22, Sophia

Le 27, Anaïs D

Le 29, Sephora

